

Musiker stellen sich vor

KLÜSSERATH. (red) Junge Musiker aus dem Bereich Mosel-Ruwer stellen sich vor und präsentieren ihr Können. Am Sonntag, 20. November, richtet die Feuerwehrkapelle Klüsserath in der Mehrzweckhalle den Jugendmusiktag des Kreismusikverbandes Trier-Saarburg der Gruppe Mosel-Ruwer aus. Ab 14 Uhr werden zwölf Jugendmusikgruppen mit insgesamt über 200 Musikschülern ihren musikalischen Einstand geben. Alle Musikliebhaber sind bei freiem Eintritt eingeladen, durch Ihren Besuch den musikalischen Nachwuchs zu unterstützen. Folgende Vereine werden mit ihren Jugendmusikgruppen auftreten: MV "In Treue fest" Bekond, Winzerkapelle Ensch, Bergmannskapelle Fell, Musikverein Meulenwald Föhren, Musikverein Gusterath, Winzerkapelle Kasel, Feuerwehrkapelle Klüsserath, Winzerkapelle Leiwien, Winzerkapelle Mehring, Feuerwehrkapelle Pluwig, Stadtkapelle Schweich und Winzerkapelle Waldrach.

